

Reporte Misionero



...Familia Aguirre Velasquez...

SANTA TERESA

¡Dios les bendiga, apreciable Pastor y amada iglesia!

Es un gozo y un privilegio saludarles en el nombre de nuestro Señor Jesucristo y compartir con ustedes las maravillas que Dios sigue obrando en este bello lugar de Santa Teresa, Carazo. Querida iglesia, queremos expresar nuestra gratitud por sus oraciones y apoyo constante a la obra misionera. Verdaderamente, el Señor ha sido fiel y sus oraciones están marcando la diferencia en las vidas que están siendo transformadas por el Evangelio.

El mes de septiembre fue especial en muchos sentidos. Además de ser el mes patrio, en el que recordamos con gratitud a Dios por permitirnos vivir en esta hermosa nación, también fue un tiempo de bendición para nuestros jóvenes y adolescentes. Varios de ellos fueron reconocidos en sus centros educativos por su excelencia académica, y damos gracias al Señor por ello.

Oramos para que Dios siga añadiendo sabiduría y firmeza espiritual a sus vidas, para que continúen siendo testimonios fieles.

...Septiembre...



Varios jóvenes participan activamente en las clases de liderazgo, poniendo en práctica lo aprendido en los servicios. También los martes, jueves y viernes se imparten clases de música y guitarra; damos gracias al Señor por el progreso de las hermanas, entre ellas mi esposa, quienes ya están tocando en los cultos. Es una bendición ver cómo el Señor levanta siervos dispuestos a servirle.

Asimismo, agradecemos al Señor porque el 3 de septiembre llegó a Nicaragua la familia Morales, evangelistas procedentes de Panamá. Ellos estarán colaborando con nosotros hasta diciembre, si Dios lo permite. Su plan de trabajo incluye evangelismo, discipulado, entrenamiento de obreros, enseñanza de liderazgo y clases de música y guitarra. Durante este tiempo hemos visto la mano de Dios obrando de manera especial. Se han abierto dos nuevas rutas de evangelismo, y cada miércoles se realizan discipulados con hermanos nuevos en la fe.





El último domingo de septiembre celebramos el 456 aniversario de la traducción de la Biblia al castellano. Toda la iglesia salió a las calles para compartir el Evangelio y entregar textos bíblicos en cada hogar. Fue un día de gran bendición al ver a la iglesia unida proclamando la Palabra de Dios.

Seguimos avanzando con el plan de trabajo junto a la familia Morales, y damos gracias al Señor por los frutos que se están viendo. Mi esposa ha iniciado un estudio bíblico para damas, con la participación de 15 hermanas que se reúnen fielmente para aprender y crecer espiritualmente. Rogamos sus oraciones por cada una de ellas, para que sigan firmes en su caminar con Cristo.

...Octubre...



Como ustedes ya saben, mi esposa está en embarazo. Gracias al Señor, este mes tuvimos la revelación del sexo del bebé: ¡Dios nos ha bendecido con un hermoso varón! Está creciendo fuerte y saludable; realmente el Señor ha sido bueno. Les pedimos que sigan orando por la salud de mi esposa, ya que a veces presenta variaciones en la presión arterial, pero confiamos plenamente en que Dios tiene todo bajo Su control.



Estamos convencidos de que juntos podemos seguir extendiendo el Reino de Dios. Cada oración, cada ofrenda y cada palabra de ánimo tienen un impacto eterno. Agradecemos profundamente su fidelidad y amor por la obra del Señor aquí en Santa Teresa. Oramos para que Dios siga bendiciendo abundantemente a la iglesia y que continúen siendo parte de esta hermosa labor de alcanzar almas para Cristo.



“Fiel es el que os llama, el cual también lo hará.”
1 Tesalonicenses 5:24

Les enviamos un fuerte abrazo desde Nicaragua.
Con gratitud y amor en Cristo,
Familia Aguirre Velásquez

